

Se activó el protocolo de Covid-19 en la Policlínica y una mujer quedó aislada



Anoche una mujer mayor de edad quedó aislada en la Policlínica Privada de San Rafael, tras presentar síntomas compatibles de coronavirus, a la espera de resultados de muestras que se le extrajeron y fueron enviadas a la Ciudad de Mendoza.

No trascendió, al menos al cierre de esta edición, si la paciente tiene antecedentes de viaje. Sí se supo que padece Enfermedad Pulmonar Obstructiva Crónica (EPOC), por lo que está dentro de los grupos de riesgo y es más propensa a contraer Covid-19.

En las próximas horas se conocerá el resultado del análisis, que determinará si la paciente tiene o no coronavirus. Cabe recordar que ante la posibilidad de que el virus tenga circulación local, todo síntoma compatible con la enfermedad será señalado como «caso sospechoso de Covid-19».